

## TRASCENDIÓ

**Que** Christopher Landau mostró su faceta guadalupana y se sumó a la celebración de la Virgen del Tepeyac, compartiendo en redes sociales un exvoto en el que agradece a la patrona de los mexicanos haber escuchado sus oraciones cuando pidió que lo nombraran embajador de Estados Unidos en el país. La imagen mostrada por el diplomático fue pintada por artesanos nacionales y lo coloca junto a la imagen religiosa y otros elementos locales como los canales de Xochimilco, los tacos al pastor, la ofrenda de Día de Muertos, una máscara de luchador y un mapa de la frontera de ambos países. ¡Qué tall!

**Que** a pesar de la solicitud del coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, **Jorge Álvarez**, para que la reunión de la Junta de Coordinación Política con el subsecretario de Salud, **Hugo López-Gatell**, prevista para hoy sea pública, hasta anoche no había una respuesta afirmativa y todo apunta a que se mantendrá la dinámica de conversaciones “en privado”, como se hizo con el titular de la FGR, **Alejandro Gertz**, y prevén hacerlo con funcionarios públicos y empresarios como parte del parlamento abierto sobre la reforma eléctrica en enero.

**Que** luego de 12 años del incendio ocurrido en la guardería ABC, donde murieron 49 niños y más de un centenar resultó herido, la paz para esas familias no llega, pues ahora son las autoridades las que no acatan los fallos a favor de las víctimas. Hace unos días la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que encabeza **Arturo Zaldívar**, admitió a trámite un incidente de inejecución de sentencia, es decir, de desacato, lo cual quiere decir en buen español que un ministro resolverá si se castiga a las autoridades que no imparten justicia.

**Que** miles de derechohabientes pensionados del IMSS, que dirige **Zoé Robledo**, podrán obtener préstamos con mayor facilidad y seguridad porque el instituto ha celebrado convenios con distintas entidades bancarias, como Consubanco, Scotiabank y HSBC, para poner a disposición alternativas con mejores condiciones, como tasas competitivas, mayor transparencia, asesorías y acceso a canales digitales, consultando la página imss.gob.mx/pensiones. —

